

Arthur-Hartmann-Schule

Sonderpädagogisches Bildungs- und Beratungszentrum mit dem Förderschwerpunkt Sprache

Nibelungenstr.41

89518 Heidenheim an der Brenz

☎ 07321/94 88 30

Telefax 07321/94 88 377 01

E-Mail: poststelle@04110978.schule.bwl.de

Homepage: www.ahs.hdh.schule-bw.de



Heidenheim, 12. Februar 2021

Liebe Eltern,

Das Kultusministerium plant den **Schulbetrieb ab Montag, 22. Februar 2021 wieder aufzunehmen**, wenn die Inzidenzwerte in Baden-Württemberg weiter fallen und sich die Virus-Mutationen nicht weiter ausbreiten.

Die Grundschulen sollen dabei mit **Wechselbetrieb mit je zwei Klassenstufen pro Woche** starten. Die Klassen, die dann im Präsenzunterricht an die Schule kommen, sollen geteilt werden. Das Kultusministerium spricht von maximal 14 Schüler*innen pro Klasse.

Da wir an der Arthur-Hartmann-Schule von jeher schon kleinere Klassen haben und damit die Marke von maximal 14 Schüler*innen nicht überschreiten, haben wir uns entschieden, unsere Klassen nicht nochmals zu teilen.

Ab Montag, 22. Februar 2021 möchte die Arthur-Hartmann-Schule demnach folgende Planung umsetzen:

- in den geraden **Kalenderwochen 8 (22.-26.2.), 10 (8.-12.3.), und 12 (22.-26.3.)** kommen **alle Schüler*innen der Klassen 1a, 1b, 2a und 2b zum Präsenz-Unterricht** an die AHS.
Die **tägliche Unterrichtszeit** ist **montags bis freitags von 8.40 -13 Uhr.**
- in den ungeraden **Kalenderwochen 9 (1.-5.3.), 11 (15.-19.3.), und 13 (29.-30.3.)** kommen **alle Schüler*innen der Klassen 3a, 3b, 4a und 4b zum Präsenz-Unterricht** an die AHS.
Die **tägliche Unterrichtszeit** ist **montags bis freitags von 7.50 -12.10 Uhr.**
- in den geraden **Kalenderwochen 8 (22.-26.2.), 10 (8.-12.3.), und 12 (22.-26.3.)** kommen ebenso **alle Schüler*innen der Klasse 5/6 zum Präsenz-Unterricht** an die AHS.
Die **tägliche Unterrichtszeit** ist **montags bis freitags von 7.50 -12.10 Uhr.**

Die oben aufgeführte Organisationsform stellt den **heutigen Planungsstand** dar. Eine **endgültige Entscheidung** über die Öffnung der Schulen fällt das Kultusministerium erst im Laufe der **kommenden Woche**.

Außerdem muss obenstehende Planung auch von der Schülerbeförderung des Landratsamts HDH als umsetzbar bestätigt werden. Wir sind in intensivem Austausch und **informieren Sie** bei Änderung sofort **über die AHS-Homepage**.

Gez. Heike Mack/Schulleitung der Arthur-Hartmann-Schule